

Von James Dean über Kate Moss bis hin zu Magnus Walker. In den USA, auf Sylt, in Monte Carlo. Und eine Geschichte zum revolutionären Credo von Porsche Design.

Oliver Blume über die neuen Geschäftsfelder von Porsche. Und welche Sportwagen die Zukunft mit sich bringen wird.

Orte, die für Porsche eine besondere Bedeutung haben. Und Vorstandsvorsitzende, die die Geschichte des Unternehmens geprägt haben.

Was sind das eigentlich für Leute, die einen Porsche ihr Eigen nennen? Es sind Charaktere, die eines eint: ihre ungeheuerliche Individualität und die Liebe zu dieser Marke.

Von der »Nr. 1« bis zum einmillionsten Elfer – die wichtigsten Porsche-Modelle der vergangenen 70 Jahre im Überblick.

Über einige jener Menschen, die diese Marke zu dem gemacht haben, was sie heute ist. Eine Danksagung.

Vom Kern der Marke. Von Perfektion und Leidenschaft. Von Titeln und Rekorden. Von dem, was kommen wird.